

Circus Aarcus im Herosé

Viele aufgeregte Kinderschritte ertönten vergangenen Mittwochnachmittag, 31. Mai, im Alters- und Pflegeheim Herosé und zogen die Blicke der Bewohnerinnen und Bewohner auf sich.

Aarau Vor dem Gymnastikraum versammelte sich die Artistengruppe des Kindercircus Aarcus aus Aa-



Die Zirkusartisten in ihrem Element. z.V.g.



Die Kinder des Circus Aarcus waren im Herosé zu Gast.

z.V.g.

rau und machte sich für ihren Auftritt bereit. Das besondere Nachmittagsprogramm startete mit munterem Singen der Bewohner, bevor die jungen Artisten ihre Kunststücke präsentierten. Die Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren jonglierten mit bunten Tüchern, balancierten auf grossen Kugeln und Rollen oder bauten Menschenpyramiden und begeisterten so ihr Publikum. Jeden Mittwoch-

nachmittag üben sich die Kinder in verschiedenen Zircusdisziplinen unter der Leitung von Blanca Böll. Für manche junge Artisten war es der erste Zircusauftritt überhaupt. Umso stolzer durften sie im Anschluss an die kurzweilige Vorstellung ein Säckli mit Süßigkeiten als Dank entgegennehmen und nochmals lächelnd in die zufriedenen Gesichter der Bewohner des Altersheims blicken.

pd